

C'est le père Noël qui vous écrit cette lettre. J'ai une grande nouvelle à vous annoncer : cette année, vous allez recevoir la visite de mes lutins farceurs dans votre classe! Ils vont arriver le 1er décembre et rester avec vous jusqu'aux vacances scolaires, avant de repartir m'aider dans ma grande tournée.

Les lutins farceurs sont de petits êtres magiques qui aiment faire des blagues et des surprises. La journée, c'est comme vos jouets, ils ne bougent pas, mais chaque nuit, ils vont se cacher dans un endroit différent de la classe et vous laisser des indices pour les retrouver! Ils sont très marrants, vous verrez!

Mais attention, il y a une règle très importante à respecter : il ne faut pas toucher les lutins pendant la journée, sinon ils vont perdre leur magie et ne pourront plus retourner au Pôle Nord ou vous faire des farces!

J'espère que vous allez bien vous amuser avec mes lutins farceurs et que vous allez leur faire bon accueil.



